

## Flughafen Wien

*"heute Niederösterreich" vom 17.06.2024 Seite: 11 Ressort: Niederösterreich Heute Heute Niederösterreich*

# Fluglärm: Stadt Groß-Enzersdorf drängt auf ein Nachtflugverbot

Seit zwei Jahrzehnten kämpfen Groß-Enzersdorf (Gänserndorf) sowie die Wiener Stadtteile Aspern und Essling mit Fluglärm. Man liegt direkt in einer Anflugschneise des Flughafens Wien-Schwechat.

Die Stadtgemeinde Groß-Enzersdorf schlug nun vor, ein Nachtflugverbot von 23 Uhr bis 6 Uhr einzuführen – ähnlich wie am Flughafen Zürich. Im Dialogforum Flughafen Wien wird auch über eine alternative Anflugroute diskutiert. Zudem müsse eruiert werden, ob eine dritte Piste eine Lärmentlastung bringen kann

*Flughafen: Debatte um Nachtflugverbot*